



SPORT-ÉTUDES PROGRAM AT HADLEY-PHILEMON PRESS RELEASE

GATINEAU, 19 AVRIL 2018 – The Western Québec School Board (WQSB) Western Québec is working on offering a Sport-Études program at Hadley Junior and Philemon Wright High Schools for 2019-2020. At this point in time, we are asking interested parties to come forward for discussions.

We will be holding an information evening this May 15 at 7PM at the auditorium for students, their families as well as for sports agencies and their coordinators. RSVP to sport-etudes@wqsb.qc.ca.

We have prepared a webpage with up-to-date information on the matter: westernquebec.ca/sport-etudes.

PROGRAMME SPORT-ÉTUDES À HADLEY-PHILEMON COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GATINEAU, LE 19 AVRIL 2018 – La Commission scolaire Western Québec (CSWQ) développe actuellement une offre pour un programme Sport-Études aux écoles secondaires Hadley Junior et Philemon Wright pour l'année scolaire 2019-2020. À ce stade-ci, nous invitons les parties intéressées à venir de l'avant pour en discuter.

Nous tiendrons une soirée d'information ce 15 mai à 19h à l'auditorium pour les élèves et leurs familles, mais également pour les agences sportives et leurs représentants. Veuillez nous faire part de votre présence par courriel à sport-etudes@wqsb.qc.ca.

Nous avons préparé une page Web avec toute l'information disponible jusqu'à maintenant : westernquebec.ca/sport-etudes.

* 30 *

Bill Rosseel

Vice Principal / Directeur adjoint
Écoles secondaires Hadley Jr & Philemon Wright High Schools
wrosseel@wqsb.qc.ca

Dodie Payne

Principale / Directrice
Écoles secondaires Hadley Jr & Philemon Wright High Schools
dpayne@wqsb.qc.ca

Terry Kharyati

Director of Secondary Education / Directeur des services éducatifs aux niveaux secondaires
Commission scolaire Western Québec School Board
tkharyati@wqsb.qc.ca